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Oh je, da habe ich ja ganz schön Staub aufgewirbelt. 

Ich wollte nicht zu miesepetrig klingen, sorry dafür, ich hatte nen üblen Tag, vielleicht zeichne
ich gerade zu negativ.

Nein, Details kenne ich keine und nein, ich bin auch nicht m gut in Bilanzen lesen.

Aber doch, ich mache mir Sorgen um unsere Finanzen.

Es gibt halt gewisse Fakten und es gibt gewisse Vorzeichen.

Fakt ist, dass wir dank der schlechten vergangenen Saison und dank Corona weniger TV Gelder
und vorerst keine Zuschauereinnahmen haben, auf der Habenseite gehen uns damit mehrere
Millionen flöten, der Veteran hat vor einem guten Monat mal was von sechseinhalb Millionen
geschrieben.

Fakt ist, dass Corona alle Vereine finanziell beutelt , der HSV rechnet beispielsweise diese
Saison mit 30 Millionen Verlust.

Fakt ist, dass die absolut notwendigen und in meinen Augen wirklich richtigen und starken
Wechsel auf der Position des Sportvorstands und des Trainers erstmal einfach Geld kosten, weil
wir den alten noch Gehalt beziehungsweise Abfindung zahlen müssen.

Fakt ist sicher, dass wir bisher mehr Abgänge es Zugänge haben und damit Gehalt einsparen
können, dafür müssen wir aber auch wieder das Gehalt von Misidjan bezahlen (was letzte
Saison großteils weggefallen ist), das dürfte ziemlich reinhauen.

Aber trotz unserer sparsamen Transferpolitik haben wir bisher mehr für neue Spieler
ausgegeben, als wir an Ablöse eingenommen haben.

Viel haben wir also auf Seiten des Kaders nicht generieren können.

Unsere - bisher sehr guten - TransferAktivitäten stehen auch unter dem Motto sparen:
hauptsächlich Leihen, auch Spieler mit KO verliehen, um sie von der Gehaltsliste zu bekommen.

Für mich schon ein Hinweis, dass wir den Gürtel eng schnallen müssen.
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Und das Kölner Witz-Angebot sehe ich eben auch als so einen Hinweis an, dass es uns nicht gut
geht. Wenn Heldt davon ausgehen würde, dass wir dazu kategorisch nein sagen können, hätte
er das Angebot so niemals abgegeben, da hätte er sich doch in der Branche komplett lächerlich
gemacht.

Niemand weiß, wie lange Corona noch dauert, je länger, umso schlechter für uns.

Ich halte es wirklich für ziemlich wahrscheinlich, dass wir das Geld für Hack einfach brauchen.
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